



17.12.2025 00:00 CET

Spendenaktion von MOOLOOLABAS: 1.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Im November sammelte das Team von MOOLOOLABAS im Rahmen einer Spendenaktion 1.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz. Am 17. Dezember 2025 übergab Stephanie Bochnig die Spende persönlich im Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg. Begleitet wurde sie dabei von ihren Kindern.

MOOLOOLABAS ist ein Unternehmen aus dem Bereich Lifestyle und Handel. Mit der Aktion wollte das Team seine Verbundenheit mit dem Kinderhospiz zeigen und die Arbeit vor Ort unterstützen.

Neben der Geldspende brachte Stephanie Bochnig auch kleine Sachspenden mit, darunter Federmappen mit Stiften sowie Süßigkeiten für die Kinder im Haus.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei Stephanie Bochnig und dem Team von MOOLOOLABAS für die Spendeninitiative und die Unterstützung. Jede Zuwendung trägt dazu bei, unsere Familien verlässlich zu begleiten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325